

歴史博物館 ☎77-6655

● 開館時間 ●
午前9時～午後5時
(入館は午後4時30分まで)

● 休館日 ●
毎週月曜日・12月25日(火)・
28日(金)～来年1月4日(金)・
15日(火) (12月24日(月)・来年
1月14日(月)は開館)

ホームページもご覧ください
<http://www.katch.ne.jp/~anjomuse/>

◆12月の催しもの◆

土曜講座『年代測定 炭素¹⁴Cで安城の歴史を語る』

12月8日(土)午後2時
講座室

講師：小田寛貴氏 (名古屋大学年代測定総合研究センター助手)

凧あげ実演『凧合戦と凧の妙技』

12月16日(日)午後2時
安祥城址公園
出演：田原凧保存会

体験講座『みんなで楽しくおもちゃつき』

12月22日(土)午前10時
講座室

(詳細は本紙21ページ)

映画会 アラシ・ドロン主演シリーズ◎

『地下室のメロディー』(1963年作品)
12月23日(日)午前10時・午後2時
視聴覚室

企画展

観覧無料

東海の凧・桜井の凧

一凧あげはお正月だけのもの？

12月8日(土)～来年2月17日(日)

桜井凧
福助



東海地方は、全国的にみても^{たこ}凧あげが盛んな地域です。

静岡県から東三河にかけては、5月の端午の節句に、子どもの健やかな成長を祈って、武者絵などが描かれた凧をあげる「初凧」の習慣があります。「凧あげはお正月の子どもの遊び」というわたしたちのイメージとは大きく異なります。

また、西三河から尾張地方にかけては、初凧の習慣はありませんが、本市の桜井凧のようにそで(風袋)を持ち、セミやハチなどの生き物をかたどった複雑な構造の凧が主流となります。

今回の企画展では、大きさ、デザイン、あげる時期などバラエティーに富んだ東海地方の様々な凧を一堂に集めます。人々の生活の一部であった凧をぜひご覧ください。



駿河凧 五條橋



歌川広重「東海道五十三次の内 掛川」
田植えの季節に凧をあげている様子が描かれています